

Fecha: 12-01-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Seminario de salud buscó fortalecer lazos entre universidades

Pág. : 4

Cm2: 187,2

VPE: \$ 304.552

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

No Definida

Seminario de salud buscó fortalecer lazos entre universidades

Con el objetivo de compartir conocimientos, experiencias y fortalecer los lazos entre instituciones de educación superior, se realizó en la vecina ciudad de Tacna el I Encuentro Nacional y III Encuentro Internacional de la Red Peruana de Universidades Promotoras de la Salud (RPUPS), la cual incluyó a Arica.

Este evento busca reunir a profesionales, académicos

e investigadores del ámbito de la salud convirtiéndose en una oportunidad para compartir estrategias innovadoras y colaborativas que promuevan la salud y el bienestar en las comunidades universitarias. Desde Santo Tomás Arica participó la Facultad de Salud con la creación de un poster informativo, realizado por el docente Maikel Echeverría, el cual refleja el trabajo desarrollado en

el contexto del Programa de Salud Comunitaria.

La directora académica de UST, Griselle Marín, comentó que este seminario "fue beneficioso porque fortalece y amplía vínculos internacionales; sobre todo si participan universidades con las que tenemos convenio como la Universidad Privada de Tacna. Además es una oportunidad para equipos académicos respecto de mostrar el tra-

bajo que se está realizando, la posibilidad de generar vínculos con otros académicos e identificar buenas prácticas, así como también compartir las nuestras".

Quien también participó de esta actividad fue Macarena Cuadros, jefa de carrera de Enfermería, quien asistió a exponer sobre el Programa de Salud Comunitaria llevado a cabo por la facultad.



LA UST EXPUSO SOBRE EL PROGRAMA DE SALUD COMUNITARIA.